

Antrag Nr. 12-O-23-0032

CDU

Betreff:

Umrüstung von Bedarfs-Fußgängerampeln (CDU)

Antragstext:

Der Ortsbeirat Wiesbaden-Sonnenberg möge beschließen:

Dr Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, zu veranlassen, die drei Bedarfs-Fußgängerampeln Louis-Buchelt-Straße, An der Stadtmauer und Schuppstraße so umzurüsten, dass für sehbehinderte Menschen ein gefahrloses Überqueren der Straßen möglich ist. Gedacht ist an den Einbau von entsprechenden Tastern oder akustischen Signalen.

Begründung:

Die Überwege befinden sich an zum Teil stark befahrenen Straßen mit erheblichem Gefährdungspotential für Menschen mit eingeschränktem Sehvermögen. Die Ampel in der Schuppstraße dient den Nutzern des gut frequentierten Kurwegs 1 vom oberen Kurpark nach Rambach zur Überquerung der Straße.

Sehbehinderte können derzeit nicht wahrnehmen, wann eine Ampel für sie „grün“ anzeigt. Sie sind auf fremde Hilfe angewiesen, die nicht immer zur Verfügung steht. Durch die vorgeschlagene Umrüstung der Ampeln kann ein weiteren -kleines- Stück „barrierefreies Wiesbaden“ geschaffen werden.

Wiesbaden, 13.08.2012